

Gegründet 1993, hat sich Quiltirol das Ziel gesetzt, in ganz Tirol die Quilt- und Textilkunst bekannter zu machen und zu fördern, sowie Kontakte zu anderen Quiltgruppen im In- und Ausland zu pflegen.

Derzeit haben wir mehr als 80 Mitglieder aus Nord-, Ost- und Südtirol, die sich in lokalen Gruppen regelmäßig zum Erfahrungsaustausch treffen.

Weitere Informationen
zu Veranstaltungen &
Kontaktmöglichkeiten:
www.quiltirol.at



FARBEN-RAUSCH!

Highlights waren sicher die großen Ausstellungen in Kufstein, die Sonderschau Fascinating Mini quilt bei der EXPO in Innsbruck, die Gestaltung des Fachbuches QuiltART en miniature und die beiden Jubiläumsausstellungen anlässlich unseres 25jährigen Bestehens 2018 in Innsbruck und Karlsruhe, sowie anlässlich des 30jährigen Bestehens 2023 in Innsbruck.

Wir freuen uns, in Lienz bei unserer Jahreshauptversammlung am 14. und 15. September 2024 aktuelle Arbeiten zum Thema Farbenrausch zu präsentieren.